
 

事業所名 グループホーム樹の里              

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 ２０１９年４月２２日（月）１４時３０分～１５時３０分 

参 加 者 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     ６名 

地域住民の代表者  ２名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員  １名 

事業所       ３名 

（１） あいさつ 

（２） 2019年事業計画 

（３） 身体拘束廃止委員会報告 

（４） 入居者の状況報告 

（５） サービス状況報告 

・２月、３月活動報告 

・園芸活動報告 

（６） 意見交換 

 

会    議    録 

 

２０１９年度 グループホーム樹の里 第１回運営推進会議 

場所：樹の里１階会議室 

出席者＜民生委員＞Ｉ氏<長栄会＞Ｆ氏＜瀬戸市高齢者福祉課＞Ｙ氏 

   ＜ご家族＞Ａ夫妻、Ｂ夫妻、Ｃ氏、Ｄ氏 

＜職員＞計画作成担当者他 2名 

（１） 新年度を迎え参加者全員自己紹介を行う 

（２） 2019年事業計画の報告 

（３） 身体拘束対象者０、不適切ケアのチェック２か月について報告 

（４） 2月、３月共稼働率１００％であったこと報告 

（５）２月活動報告 

節分飾り作り、節分おやつ（甘納豆）、ちらし寿司作り、ケーキ作り 

Ⅿ氏誕生日会、オールドタイムバンド、バレンタインチョコ作り 

バレンタインデー、バレンタインおやつ、ひなミッド、ひなご幼稚園 

交流会、メルヴェイユお茶会、折鶴ライト飾り（運営推進会議） 

読み聞かせボラ、夕食バイキング 

３月活動報告 

ケーキ作り、Ｉ氏誕生日会（ロビーにて）、Ⅿ氏誕生日会、ひな祭り 

青空気功、散歩、ホットケーキ作り、おこしもの作り、ひなご幼稚園 

交流会、笑いヨガ、カラオケ大会、スカイワード旭に外出、蒸しケーキ

作り、オールドタイムバンド、避難訓練、ガトーショコラ作り、夕食バ

イキング、ゴスペル 



   園芸報告 

   ジャガイモの種芋植え 

（６）活動報告の感想や意見をうかがう 

Ⅰ氏：「いろいろな行事があり、入居者の笑顔もたくさんあり非常に幸せじゃな

いかなと思いました。」「身体拘束廃止委員会報告の暴言暴力のある方に

対しては対応が大切だと思います。今はどうされていますか。」 

計画作成：「残念ですが今は入院され退居となりました。」 

Ｙ氏：「一か月の中でもたくさんの行事があり、製作もそうですが自分で作ると

いうことはとても良いことだと思いました。」 

Ｆ氏：「私は５年ぶりに参加させていただきました。顔のわかる入居者の方がみ

え驚きました。カラオケに参加されているのはＧＨの方ばかりですか。」 

計画作成：「ＤＳや特養の方も参加されてみえます。」 

Ｆ氏：「そうですか、私は他の施設へカラオケのボランテイアで訪問していま

す。」 

Ｙ氏：「ケーキは毎回同じものではないのですか。」 

計画作成：「ご本人に聞いてなるべく希望に添えるようにと思っています。」「チ

ョコであったり、あんこが挟まっていたりといろいろありますね。」 

Ｄ氏：「久しぶりですが母の笑顔がみられてよかったです。穏やかに生活できて

いる様で。ただ、いつも同じ服ばかりの写真できっと他の服は几帳面で

タンスにしまい込んでいるんだなと思いました。」 

計画作成：「きっとよそいきの服にと考えてみえるのでしょう。」「外出時に着替

えられるかと思いましたが特に着替えられる事がありませんのでタンス

から出てくる機会はないかもしれません。」 

Ａ氏：「誕生日だという意識は皆さんありますか。」「満何歳かわかってみえます

か。」 

計画作成：「難しいですね解ってみえる方も見えますが、お祝いすることが大事

だと思っています。」 

Ｃ氏：「いろいろな行事がある事がわかり良かったです。幼稚園との交流会では

笑顔の母が見られてよかったです。」 

Ｂ氏：「夜勤は 22時に来なくてはいけないみたいですが大変ですね。」 

計画作成：「ＧＨ24 時間の勤務体制について説明する。」 

Ｂ氏：「ほかの所より少し楽ですね。」 

計画作成：「4月から新しい職員も加わりました。」 

   以上 次回２０１９年６月２４日開催予定のお知らせをする 

 

 

 


